



# FAMILLE EN ACTION

LE RETOUR DES ACTIVITÉS 0-5 ANS À MILLE-ISLES  
THE RETURN OF ACTIVITIES 0-5 YEARS IN MILLE-ISLES

Date / Date: **Vendredi 16 juillet 2021 / Friday, July 16, 2021**  
Lieu / Place: **Parc Hammond-Rodgers / Hammond-Rodgers Park**  
Heure / Time: **10 h 00 à 11 h 30 / 10:00 a.m. to 11:30 a.m.**



## Jouons avec l'eau !

Hé les enfants ! Enfilez votre maillot de bain et venez vous amuser en faisant des expériences avec l'eau !

## Let's play with water!

Hey kids, put on your bathing suit and come have fun experimenting with water!

### Au programme / On the program:

- Accueil et socialisation au parc / **Welcome and socialization;**
- Collation / **Snack;**
- Causerie à propos de l'eau / **Chat about water;**
- Expérience scientifique avec l'eau / **Water Science Experiment;**
- Divers parcours / **Various courses;**
- Jeux de groupe « Le lancer des ballounes » / **Group Games "Balloon Toss";**
- Relaxation et yoga / **Relaxation and yoga;**

Les enfants doivent être accompagnés d'un parent et une **réservation est requise** pour pouvoir bénéficier à l'activité. Toute personne intéressée est invitée à contacter Manon Bérubé au 450 562-0503 ou à [info@familleargenteuil.org](mailto:info@familleargenteuil.org).

Children must be accompanied by a parent and a **reservation is required** to participate. Anyone interested is invited to contact Manon Bérubé at 450 562-0503 or at [info@familleargenteuil.org](mailto:info@familleargenteuil.org).

Famille en action, une collaboration avec la Municipalité de Mille-Isles, la Maison de la famille et CAL d'Argenteuil.  
Famille en action, In collaboration with the Municipality of Mille-Isles, the Maison de la famille and the CAL d'Argenteuil.

